
Virus SARS-CoV-2 als Werkzeug für eine der ABC Kriege.

Ich versuche darunter eine Theorie aufzustellen, die beweisen sollte, dass der SARS-CoV-2 Virus 
speziell für einen biologischen Krieg entwickelt wurde.
Ich hatte folgende Ereignisse und Erkenntnisse zusammen geführt, die von ihrer großen Menge 
ausreichen müssten, um diese These zu stützen. Meine Gedanken darüber hatte ich nach dem Punkt 
24 aufgeschrieben, die als eine Verbindung (Analyse) zwischen den Punkten dienen sollte.

1. Man hatte vor kurzen (Jahr 2012) gelernt, die RNA oder DNA an bestimmten Stellen genau zu 
schneiden.
https://www.transgen.de/forschung/2564.crispr-genome-editing-pflanzen.html 
und Nobelpreis dafür sehr schnell bekommen… (Warum war das so wichtig für die Elite der 
Wissenschaften?)
2. Biologische Labore in China sind nicht per Ethik oder Moral gesteuert, genauso wie in alten 
kommunistischen Ländern, wo Kirche nichts zu sagen hatte.
3. In Wuhan ist so ein Labor (sehe Punkt 2) zu finden, wo die Krankheit wahrscheinlich ihren 
Ursprung hatte, was angeblich von WHO geführt wurde. USA Präsident Trump wusste, warum er 
die Geldunterstützung der Organisation verweigert hatte.
4. Alle Leute die über eine neue unbekannte Krankheit berichteten, wurden in China einige Monate 
lang strafbar verfolgt.
5. Es wurde einige Monate lang nichts gemacht, um eine Verbreitung der Krankheit schon in China 
zu stoppen.
6. Es wurde auch Weltweit nichts gemacht, um einer Pandemie mit der China Ursprung 
vorzubeugen.
7. Seit vielen Jahren wurden Politiker von Ärzten gewarnt, dass eine Pandemie mit gefährlichen 
Erregern nur eine Sache von Zeit ist und jede Zeit sich ereignen könnte. Es wurde dagegen Weltweit
nichts getan. Es wurden keine Maßnahmen gegen biologischen Krieg getroffen.
8. China hatte Militär Maßnahmen getroffen, um die Epidemie im eigenen Land zu stoppen. Es 
scheint mit Erfolg. Es gibt Länder, die den Virus fast gestoppt hatten.
9. Der Virus kann jede Zelle von beliebigen Organen eines Menschen befallen, als ob er für 
Menschen geschnitten wäre.
10. Junge Menschen, die mit dem Virus befallen sind, entwickeln keine Symptome einer Krankheit 
aber produzieren große Mengen von SARS-CoV-2 Viren. 
11. Ab Ansteckung braucht der Virus (eine Variante davon. Vermutlich die englische) meistens nur 6
Tage, um in älteren Menschen einige Symptome der Krankheit Covid-19 hervorzurufen.
Die ersten Symptome sind Frostschütteln und erhöhte Temperatur.
12. Der Virus hat sehr großes Mutation Potenzial und vermutlich zusammen mit Impfungen 
(England) entwickelt gefährliche neue Varianten.
13. Je mehr von Erkrankten desto mehr SARS-CoV-2 Mutationen und es wächst Gefahr einer neuen
Mutation, die tödlicher oder ansteckender wirken kann, als der Ausgang Virus.
14. Es gibt kein Wille von Politikern von sehr vielen Staaten in der ganzen Welt, die keine Interesse 
haben, den Vormarsch des Virus zu stoppen und damit lassen sie zu, dass das Täten weiter geht.
15. Es entsteht ein Eindruck, es gewollt wird, dass alte und kranke Menschen aussterben oder die 
Lebenserwartung von denen, die die Krankheit überlebt hatten, rapide sinkt. Das Sterben von 
jüngeren Menschen wird vermutlich als Kollateralschaden betrachtet.
16. Würden die Punkte 14 und 15 zutreffen, dann hatte man wohl den Virus absichtlich einsetzen 
müssen. 
17. Es gab von Anfang an kein Plan den Virus auszurotten und uns wurden mathematische Modelle 
in Medien gezeigt, wie diese Krankheitsverbreitung von sich selbst bei Befahl z.B. von 70% 
gestoppt wird und die englische Mutation hatte die Prozentzahl auf 80% später gestellt.
Bei der Indischen Mutation (Delta Variante des Virus) gibt es keine Zahlen  mehr...



Das Modell ist ein Modell von Ausrottung von Menschen auf der ganzen Welt.  Es ist vielleicht 
humanitärer als ein Welt Atomkrieg (für wen aber?) aber doch es ist ein Völkermord.
18. Kann der Virus den Befallenen Informationen über seine Herkunft zur Verfügung stellen?
Würden die Kranken über chinesisches Kind oder Kinder oder chinesische alte Menschen träumen, 
obwohl er kein Chinese ist, dann die Antwort auf die Frage wäre positiv.
19. Die Verbreitung des Virus kann eine Krankheit hervorbringen, die gestoppt werden sollte, indem
man Maßnahmen durchsetzt, die viele Menschenrechte außer Kraft setzten und somit mögliche 
Demonstrationen gegen Regierungen unterbindet und vermutlich für immer.
20. Ein Befahl von Arme kann einige Wochen lang die alten Befehlshaber einer Arme 
Arbeitsunfähig machen, weil von dem Virus alte Menschen öfter als jüngere ausgerottet werden.
21. Die Ausrottung von Rentnern kann damit Rentensysteme finanziell entlasten.
22. Gesundheitssysteme in allen Staaten der Erde müssen finanziell stark unterstützt werden 
(Profitgeleiteter sind Medizinpersonal und Krankenhaus Eigentümer).
23.  Pharmaindustrie wird profitieren, weil sowohl Medikamente für Immunsystemunterstützung als
auch gegen die Covid-19 Erkrankung und Früherkennung von Virus SARS-CoV-2 verstärkt den 
Einsatz finden.
24. Einige sogar sehr gut ausgebildete Menschen würden diese  Pandemie mit SARS-CoV-2 als eine
genetische und gesundheitliche Erneuerung von Menschheit als gut finden, was ich  persönlich 
nicht gut finden darf. Wer hatte Menschheit so weit in allen Bereichen des Lebens gebracht, 
gesunde Menschen oder Kranke?

Analyse. 

Ich hätte keinen besseren Ort finden können, als China, wo man einen Virus auf Kindern und alten 
Menschen hätte testen dürfen. An einer heimtückischen Entwicklung müsste man wohl einige 
Jahrelang gearbeitet haben. Die Arbeit nach der Entwicklungsphase (Schneiden und 
Zusammensetzen von RNA (DNA, DNS) Teilen von einigen Grippeviren, wo das wichtigste 
genetische Material  bestimmt von Spanischen Grippe herkommt) hätte sich auf einer Vermeidung 
von Symptomen einer Krankheit bei Kindern konzentrieren müssen. Würden Kinder Symptome 
einer Krankheit zeigen, dann müsste man wieder an Computer und den Virus nur etwas verändern 
und wieder an Kindern und jungen Menschen testen. Es waren bestimmt überwiegend Jungs in den 
Experimenten beteiligt, weil Frauen etwas leichter diese Krankheit überstehen.
Die Mutationen, von denen eine vermutlich zu Spanischen Grippe führen würde, musste sich bei 
Ausgangsmaterial nicht den Kopf zerbrechen, weil Grippeviren sind davon bekannt, sehr oft zu 
mutieren. Es würde reichen, das genetische Material des Spanischen Grippe Virus durcheinander 
zusammen zu setzen und zu warten, dass eine neue Mutation die Reihenfolge der Gene wieder zu 
dem Virus machen würde, die die Spanische Grippe verursachte. Man hätte damit auch andere 
Viren per Mutationen kreieren lassen.
Dies Szenario hatten mir viele Politiker auf der ganzen Welt erleichtert, weil sie bewusst und mit 
Überzeugung die Nachricht in die Welt in der Anfangsphase der Pandemie gesetzt hatten, als ob sie 
Beschied wussten, dass der Virus nur als eine Grippe zu betrachten wäre.
Sie wussten wohl schon damals, dass die Entwicklung von SARS -CoV-2 auf Grippe Virus basiert.
Es stellt sich die folgende Frage:
Wovon wussten sehr viele Politiker darüber Bescheid?
Sie haben uns beruhigen wollen, indem sie folgendes sagten:
„Die Krankheit verlaufe wie eine leichte Grippe“
 Die ganze Welt drehte Daumen, wie immer und wartete auf weitere Erkenntnisse über diese neue 
Krankheit. Es muss wohl dahinten ein Plan stehen, die sehr mächtige und gefährliche für die ganze 
Menschheit Organisation erarbeitet hatte, derer Mitglieder viele Politiker wohl hätten werden 
müssen, die mit großen Profit und mit der genetischen Erneuerung von Menschheit rechnen, ohne 
die Geschichte der Entwicklung der Menschheit zu berücksichtigen. Ohne chronisch kranke und 
behinderte Menschen würde unsere technische Entwicklung noch einige Jahr Tausende im 



Vergleich zu heutigen Zeiten im Rückstand sein. Die gesunden Menschen haben selten einen Willen
, Menschheit zu helfen. 
Ich frage mich, wie oft kam schon einer, der die Richtung zeigen wollte und wurde vernichtet bevor
er das machen konnte. Die Wächter mit ihren Familien schlaffen nie, auch wenn die Ältesten schon 
längst über Neunzig sind!
Es wird mit der Wirtschaft unter der Pandemie genau so gehen, wie mit den Menschheit oder sogar 
mit einem bestimmten Menschen. Wird ein Mensch auf Covid-19 erkrankt und wird er gesund, 
dann ist er so schwach, dass er wieder mit einer anderen Mutation des Virus hätte erkranken können
oder schleppt sich eine andere Krankheit her, wie eine echte Grippe oder Erkältungskrankheiten, 
und wird immer schwächer, bis er nicht mehr geheilt werden wird… 
Er stirbt von Erschöpfung durch die wiederkehrende eine und die gleiche Krankheit, wie Covid-19 
(wie lange kann ein Mensch überleben, wenn er jedes Mal 10-20% seiner Lunge verliert?) oder stirb
er etwas später durch andere Krankheitserreger, als Folge vom geschwächten Immunabwehrsystem 
als Folge von den vielen nach und nach folgenden Krankheiten.
Es wird mit der Wirtschaft auch so gehen, wie dem Menschen von meinem Beispiel.
Auch Menschen wird es so gehen, wie der ganzen Wirtschaft, wenn sie nicht in Großfirmen 
eingestellt sind, die durch Politiker finanziell unterstützt wurden und werden.
Deshalb halte ich nichts von den Methoden des Kampfes mit SARS-CoV-2, die fast alle Politiker 
und Staaten der Welt ständig verändern und als einzige demokratische Lösung mit Unterstützung 
von Medien, versuchen uns zu verkaufen. Es hatte die Demokratie in Australien oder Neuseeland 
nicht dadurch gelitten, dass man dort diesen Virus fast gestoppt hatte. Ich hoffe, dass dieser Satz 
nicht zu einer Maßnahme einigen Kräfte führen würde, den Virus in den beiden Staaten, auf einem 
anderen Wege wieder einzusetzen, wie die Schweinepest in Polen, wo Jäger fünf gefrorene 
Wildschweine im Wald 2020 nicht weit von einander gefunden hatten, die diese Krankheit hatten. 
Sie waren gefroren, obwohl es nicht kalt war, was genug verdächtig war, aber noch Kuriosum war, 
dass einer davon auf einem Baum hängte, als ob sie alle von Luft abgeworfen würden.
Gerade habe ich vor wenigen Tagen über neue Mutation von SARS-CoV-2 in Indien gehört und es 
ist fast sicher, es kommen noch weitere und gefährlichere SARS-CoV-2 dazu.

Dieser Erreger muss auf der ganzen Welt ausgerottet werden! Es gibt keine andere Lösung!

Ich habe schon im Kopf das Bild danach, wenn so weiter mit dem Kampf mit SARS-CoV-2 
vorgegangen wäre!
Dieses Bild der Menschheit „Danach“ sowohl für einen Menschen als auch für ganze Wirtschaft 
gepfählt mir gar nicht!


